



Menschliche Beziehungen sind und bleiben wichtig

Liebe Mitglieder, Freunde und Vertreterinnen der SPVG

Auch dieses Jahr ist es mir als Präsident der Schweizerischen Psoriasis- und Vitiligo-Gesellschaft ein Anliegen, allen, die sich erneut in irgendeiner Weise für die Interessen der Betroffenen von Psoriasis und Vitiligo eingesetzt haben, von Herzen zu danken. Mit Ihrem medizinischen Fachwissen, den empathischen Beratungen und der finanziellen Unterstützung haben Sie vielen Menschen in schweren Zeiten etwas Linderung verschafft. Die richtigen Medikamente und Therapien können sehr viel Gutes bewirken. Der direkte Kontakt von Mensch zu Mensch und somit Verständnis für die Sorgen und Ängste des Gegenübers finden sich aber weder in einer Tablette noch in einer Tube. Deshalb sind menschliche Beziehungen, ob zwischen Ärztinnen und Patienten oder zwischen Regionalgruppenleitenden und Mitgliedern, wichtig und werden es auch bleiben.

Die Einschränkungen durch die Covid-Pandemie sind langsam gewichen. Nach und nach finden wir zurück zu alten Gewohnheiten. Erste Treffen der Regionalgruppen haben wieder stattgefunden. Zudem sind dieses Jahr erfreulich viele Anfragen für Interviews zum Umgang mit Vitiligo, zum Leben mit Psoriasis oder für ein Kurzreferat zur SPVG bei uns eingetroffen. Termine, die durch verschiedene Beteiligte der Patientenorganisation gerne wahrgenommen wurden. Man sieht und kennt uns, trotzdem wollen wir unseren Bekanntheitsgrad erweitern. Die Geschäftsstelle und Mitglieder des Vorstandes haben ein entsprechendes Projekt gestartet.

Für das kommende Jahr hoffe ich im Namen des Vorstandes weiterhin auf Ihre wertvolle Unterstützung zählen zu dürfen, damit Menschen mit Vitiligo und Psoriasis eine Anlaufstelle für ihre Probleme und Fragen haben.

Im Namen der SPVG wünsche ich Ihnen von Herzen frohe und gesunde Festtage sowie ein erfreuliches neues Jahr!

Niklaus Weiss

Präsident
Schweizerische Psoriasis- und Vitiligo- Gesellschaft (SPVG)

Im Dezember 2022